



Votre communauté de communes agit pour *l'aéronautique*

L'aérodrome de Chalais devient communautaire

La Communauté de communes Lavalette Tude Dronne vient d'acquérir les terrains de **l'aérodrome de Chalais**. Ce nouvel équipement communautaire revêt un caractère stratégique dans la mise en œuvre de la feuille de route aéronautique de la Communauté de communes, qui repose sur **3 volets** :

- Implanter des activités économiques dans le secteur de l'aéronautique
- Structurer une filière locale s'appuyant sur le triptyque entreprises-formation-recherche
- Développer une stratégie de marketing territorial pour renforcer l'attractivité



Les orientations de développement prévues :

-  **un pôle d'activités économiques**
-  **une mobilité aérienne durable**

Les projets en cours :

Extension du hangar de l'aéroclub « Les ailes chalaisiennes »

Implantation de l'entreprise VINTAGE AERO STRUCTURE (mécanique aéronautique)

Essais aérologiques par l'entreprise AEROCIEL (drones dirigeables)

Prise de la compétence « exploitation de l'aérodrome »



Retrouvez toute l'information sur
www.lavalette-tude-dronne.fr
@CdCLavaletteTudeDronne

Fiche Actu n°24 - Janvier 2022

35, Avenue d'Aquitaine
16190 Montmoreau

05 45 24 08 79
accueil@ccltd.fr

